

SOCIÉTÉ

faits-dj.union@sonapresse.com

Ici et là

ART : QUAND "L'ESPRIT DU BWETI" TRÔNE SUR LE TOIT DE LA PHOTO



Photo: DR

ET l'un des lauréats est... Désirey Minkoh ! Le célèbre photographe gabonais a posé son objectif sur l'esprit du Bwiti. Il a su en capter l'essence et l'immortaliser en image pour la postérité. Dans un reportage photo intitulé, "Esprit du Bwiti", Minkoh a donc mis en lumière, cette identité culturelle séculaire et sacrée du Gabon. Il a porté son travail au plus grand concours photo du monde et il a été sacré parmi les lauréats. "La photographie gabonaise contribue à son niveau à l'essor vers la félicité", écrit l'artiste sur son compte Facebook.

RELIGION : "GABON, J'APPARTIENS À JÉSUS"



Photo: AN

LE corps de Christ du Gabon a célébré récemment le 8e anniversaire de la vision 12 12 15 sous le slogan "Gabon j'appartiens à Jésus-Christ". Une commémoration qui coïncide avec les 100 jours du Comité pour la transition et la restauration des institutions (CTRI). Cet évènement ecclésiastique porté par le révérend prophète Georges Bruno Ngoussi a rassemblé plusieurs leaders de la communauté chrétienne du Gabon et des pays amis. Et a vu la présence du directeur de cabinet du vice-président de la Transition, représentant la présidence de la République. L'acte prophétique a été symbolisé par la remise d'une bible drapée du drapeau gabonais. Dans son propos, le révérend pasteur prophète a dit : "allez dire au président de la Transition que nous ne voulons plus vivre les mêmes choses que nous avons vécues avec l'ancien régime et contraire à la parole de Dieu."

CHRIST'ON DÉVOILE SA COLLECTION IDENTITÉ



Photo: DR

LE styliste Christ'On a récemment séjourné à Bouaké, en Côte d'Ivoire, où il a pris part à la 3e édition de "Bouaké fashion show". Il y a présenté sa collection, "Identité". Un savant mélange de raphia du Gabon et de satin décliné en tenue de soirée et autres. Des tenues arborées par Sara Ngoua, mannequin gabonaise qui prenait aussi part à ce rendez-vous de mode.

L.R.A. et AN

Tombola TotalÉnergies : les gagnants reçoivent leurs lots

CNB
Libreville/Gabon

Les heureux gagnants de la tombola "TotalÉnergies CAF Coupe d'Afrique des Nations (CAN) Côte d'Ivoire 2024" sont enfin connus. Organisé du 10 octobre au 10 décembre 2023, le grand tirage au sort s'est déroulé à la station TotalÉnergies Brottier, sise au carrefour Delta, dans la commune d'Akanda.

C'est Steve Guedet qui a remporté le premier prix de cette tombola, soit deux billets d'avion pour la Côte d'Ivoire "avec le Pack VIP offert par TotalÉnergies". Ce qui lui donne droit gratuitement à l'hébergement, à la restauration et à la possibilité d'assister à un des matchs en VIP, a souligné Jean-Philippe Chaudemar, directeur commercial de TotalÉnergies Marketing



Photo: CNB

Les heureux gagnants posant avec les responsables de TotalÉnergie Gabon.

Gabon. Les trois autres gagnants ont respectivement reçu un poste téléviseur, un split et un réfrigérateur. Un premier tirage avait eu lieu le 25 novembre dernier avec 3 gagnants également qui avaient remporté respectivement une télévision, un split et un micro-ondes. Pour participer à cette tombola, la procédure était toute simple : "Il fallait simplement que le client achète l'un des lubrifiants de la marque Quartz, scanne

le QRCode du ticket afin de s'enregistrer en ligne", a expliqué Gilchrist Adjatine Severoni, responsable des activités réseau.

Ce jeu auquel ont pris part de nombreux clients de la marque Quartz, a été une façon pour TotalÉnergies Marketing Gabon de récompenser leur fidélité en leur permettant d'assister aux différents matchs de la CAN TotalÉnergies CAF Côte d'Ivoire 2024

Célébration de Saint-Éloi : tradition respectée à Setrag Libreville

Line R. ALOMO
Libreville/Gabon

LE saint patron des cheminots, Saint-Éloi, a été récemment célébré comme il est de tradition à la Société d'exploitation du Transgabonais (Setrag). Au menu des activités : une panoplie de jeux pour les enfants, des stands de vente de produits divers et surtout un moment de détente pour les employés.

En entame, une messe d'action de grâce a été dite pour le repos des âmes des collègues défunts de la boîte et surtout pour bénir l'activité des cheminots. L'aumônier a demandé ainsi aux travailleurs de Setrag lors de son office religieux, de se mettre sur les pas du Christ pour une société plus fraternelle. Et Dieu est réellement au cœur



Photo: DR

La Saint-Eloi a été célébrée par Setrag à travers une messe d'action de grâce et bien d'autres activités.

de l'activité du chemin de fer souligne Christian Magni, le directeur général de Setrag. C'est la raison pour laquelle, les travailleurs mettent toutes leurs actions entre ses mains. Tenez, ajoute le premier des cheminots : "Les incidents que nous avons enregistrés tout au long de cette année à savoir les déraillements

ont eu lieu, fort heureusement, sans perte en vies humaines. C'est grâce au seigneur."

À noter que Saint-Éloi est le saint patron des ouvriers travaillant les métaux. L'histoire raconte que le choix s'est porté sur lui du fait de la maîtrise de son art (la fonderie) et de son honnêteté sans faille.